



Vue aérienne du site dans son territoire

1a / Les leçons du site

Pour abroder la conception et la réalisation du CEI de Chaum, nous sommes allés sur le le site pour apprécier ses qualités et ses défauts, ce qui en fait le caractère.

La parcelle se situe sur une plaine d'alluvion de la Garonne. Au Nord, se trouve le centre du village de Chaum. Au Sud, on aperçoit la ligne d'arbres bordant la Garonne, les remblais de la RN125 mais surtout les montagnes : le Burat, montagne emblématique du Comminges et sa cîme enneigée trône au milieu de cols boisés.

Le site, c'est aussi des ressources :
 - la pierre et le bois que nous utiliserons de manière contemporaine et faiblement transformés, comme ancrage du projet dans son paysage.

Le territoire, c'est aussi un climat : ici, le mauvais temps arrive du Nord-Ouest et se glisse dans la vallée de la Garonne. Le ciel est souvent bas en hiver.

Il peut y avoir des inondations, comme en 2013, ce qui fait que le terrain est partiellement inondable.

Nous avons souhaité faire des complexités du site une leçon de choses qui nourriront le projet du CEI dans son développement, pour qu'il puisse s'y inscrire avec générosité, simplicité et harmonie.



Vue 1, vers le Burat



Vue 2 vers Cot de Coudous



Vue 3 vers le Cap du Mont